



梅島小だより

「夢 はばたく 梅島小学校」の実現に向けて

校長 近津 勉

お子様のご入学、ご進級、おめでとうございます。新たに1年生101名を迎え、全校児童586名、教職員51名で、令和4年度をスタートします。

私は、前任の篠校長先生から、梅島小学校校長のバトンを引き継ぎました、近津 勉と申します。今年度、本校は創立134年目を迎えます。この歴史と伝統のある梅島小学校に着任できましたこと、誠に光栄に感じています。本校は、これまで、保護者や地域の皆様のご支援のおかげで、長い歴史を一步一步築いてきました。今年度も新たな一步を踏み出し、充実した教育活動を展開するべく努力してまいります。どうぞ、これまでと変わらずご支援、ご協力をくださいますようお願い申し上げます。

新型コロナウイルス感染症の動向は、まだまだ予測不能な状況です。感染防止対策を、最優先にした学校運営が求められ、様々な制限が予想されます。保護者や地域の皆様のご理解とご協力をいただきながら、皆様とともに子どもたちの健やかな成長を願って、全力で取り組んでいきます。

さて、前校長の学校経営を引き継ぎ、今年度も子どもたちや保護者、地域の皆様と、「夢 はばたく 梅島小学校」を創ってまいります。「笑顔あふれる子ども」、「夢がふくらむ教職員」、「夢を語り合うコミュニティ」をめざし全教職員が心を一つにして取り組んでまいります。

そのために以下の3点を重点として取り組みます。

第一に、「学びの場」である学校が、「子どもが安全に安心して学べる環境」であることです。

学校や学級が一人一人の子どもにとって居心地のよい場所と感じられるように、「個に応じたきめ細やかな支援体制」を充実させ、いじめや不登校の未然防止に努めていきます。さらに、子どもの心を豊かにはぐくむ学校行事や教科等における体験活動を充実させていきます。

第二に、子どもにとって授業が楽しく、わかることが大切であると考えます。教師が自らの指導に満足せず、子どもの実態や成長に応じて日々の授業の改善をしていきます。

また、一斉の指導では基礎的・基本的な学習内容が十分に習得できない子どもには、一人一人の実態に応じた細やかな「補習学習」を全教職員で行っていきます。さらに、確かな学力の習得のためには、「健康な体づくり」も欠かせません。本校の子どもの体力に関する課題を明確にし、その解決に向けた効果的な方策を組織的に実践していきます。

第三に、子どもがより幅広い年代とかかわりながら、この地域や我が国の伝統や文化に触れたり、自然体験をしたりすることなどを通して、「自ら課題を見つけ、解決する力」や「人とかかわる力」などを身に付けさせ、子どもの豊かな心や夢をはぐくんでいきます。様々な制約のある中ではございますが、学校行事等を「どうやったらできるのか?」という視点で工夫し、子どもたちの成長につながる貴重な場としていきます。

保護者や地域の皆様の温かいご理解とご支援をお願い申し上げて、新年度の挨拶とさせていただきます。どうぞよろしくお願いいたします。